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新昌茶业：“万众创新”托起“金名片”
!

版

楼建明在督查茶文化节筹备情况时要求

打造一流的茶文化活动
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新昌县气象台4月8日发布
今天雨止转阴，偏北风 3到 4

级，白天最高气温 11℃，森林火险
2级。明天阴有阵雨，早晨最低气温
6℃。
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新昌新闻网记者 胡夏锋

2015中国茶叶大会暨第九届

新昌大佛龙井茶文化节于今日启

幕。昨日，县委书记楼建明在督查

筹备情况时强调，茶文化节新昌每

年都要举办，但每年都有新的内容

和要求，必须坚持高标准、严要求，

稳妥有效落实各项筹备工作，办出

特色、办出水平、办出影响。县委常

委、常务副县长柴理明，县政协副主

席、名茶协会会长袁振华参加督查。

中国茶市一期广场、二期长廊

面貌一新，三期沿江风情街、茶文化

主题公园也已完成建设，正在静候

茶文化节八方嘉宾的到来。楼建明

一行冒雨来到中国茶市，实地督查

开幕式、茶祭大典、茶王大赛等节会

活动的筹备情况，并走进“天福茗

茶”等门店，查看茶食品、茶饮料的

开发销售情况。随后，还召开汇报

会，听取各工作小组的筹备情况汇

报等。

楼建明指出，必须打造一流的

茶文化活动。茶文化节是新昌茶叶

界的一大盛事，对推动新昌茶产业

持续健康发展有着积极影响。要高

度重视，把每一项节会活动办成精

品，把茶文化节打造成新昌的一张

“金名片”。要突出实效，坚持节会

搭台，抓实各项筹备工作；坚持经贸

唱戏，带动新昌茶产业发展；坚持文

化为媒，着力扩大新昌茶文化的知

名度和影响力。

楼建明要求，必须落实一流的

准备工作。接待要细致，把新昌最热

情的面貌呈现给八方来宾。场馆要

提质，不断加快基础设施建设，把中

国茶市打造成全国一流的茶市场、

长三角一流的茶文化基地、新昌一

流的茶休闲基地。环境要提档，推进

广告整治、环卫保洁、绿化美化等。

氛围要营造，加大对内宣传和对外

宣传力度，全面落实节会活动的安

全保卫等工作。

柴理明主持汇报会，要求注重

细节、注重节点、保障安全平稳，把

茶文化节办出品牌力。

我县发出全市知识产权质押贷款第一单

一纸商标换来百万贷款

昨晚，第九届新昌大佛龙井茶文化节名家茶文化书画义拍活动在沃洲逸郡酒店举行，钱法成、李群力、潘平强等

著名书画家现场创作与茶相关的作品，并当场进行拍卖，义卖所得善款将作为专项基金，服务于下一届茶文化节。

（新昌新闻网记者 杨玉墀 摄）

名家茶文化书画作品义拍

新昌新闻网记者 吕建刚

通讯员 张培源

企业的专利、商标等“知本”

可以转化成“资本”？不错！这几

天，浙江于雁服饰有限公司总经

理石磊十分高兴，因为向宁夏中

银绒业订购的山羊绒已经在发来

公司的路上了。而此前，用于生产

羊绒衫的原料款一直没有着落，

幸亏以“于雁”商标作质押，从新

昌浦发村镇银行“换”来 100万元

贷款解了燃眉之急。

新昌浦发村镇银行的服务对

象是中小企业和三农，到目前已

经服务了 370余家中小企业，发

放贷款 13多亿元。今年 3月中

旬，当听说“于雁服饰”缺少流动

资金时，该行副行长王学锋觉得

该企业符合知识产权质押贷款的

要求，于是与企业负责人一拍即

合，双方一起去国家工商总局商

标局办理了“商标专用权”质押登

记手续。王学锋说，知识产权质押

贷款前期手续原本可以委托北京

的相关评估公司办理，但为了降

低企业的融资成本（评估费需好

几万元），银行决定自己赴京办理

，并在做足前期功课后实现了当

天办理、当天放贷。

“来去北京的交通食宿费等

所有费用都是银行自己出的。”王

学锋说，“现在‘于雁服饰’100万

元的商标专用权质押的贷款利率

甚至比正常贷款利率还优惠 10

个点。”“不用固定资产抵押、担保

等传统方式，用无形资产作‘抵

押’，这不仅是对我们企业发展前

景的充分信任，而且帮我们企业

解决了贷款难题，让企业真正受

益。”石磊高兴地说。

今年，为积极贯彻落实全省

科技体制改革试点工作精神，加

强科技金融结合力度，创新无形

资产金融应用，开拓企业融资新

途径，我县引导各银行积极探索

开展知识产权质押贷款业务。

“专利、商标等这些无形资产，通

过质押贷款，就可以为一些高科

技型、成长型企业提供一个代价

较低的资金来源，在将企业的‘知

本’转化成了‘资本’的同时，也能

够鼓励企业进一步创业创新，对

科技企业而言又多了一条新的融

资渠道。”我县知识产权部门有关

人士说。

县金融办负责人表示，此次

浦发村镇银行率先完成的首笔贷

款发放，是我县也是全绍兴市首

例真正意义上的知识产权质押贷

款，对其他各银行开展同类业务

具有一定的指导和借鉴意义。

一、2015大佛龙井·天姥红茶礼佛仪式

二、天福杯第十届中国新昌大佛龙井茶王大赛

三、2015中国茶叶大会暨第九届新昌大佛龙井茶文化节

开幕式

四、2015第二届中国·新昌茶祭大典

五、中国茶市杯第三届新昌斗茶会

六、大佛龙井·天姥红茶之春地方文艺演出

七、天福杯第十届中国新昌大佛龙井茶王大赛暨中国茶市

杯第三届新昌斗茶会颁奖仪式

八、天姥论茶———中国茶产业商业模式创新研讨会

九、天姥论茶—大佛龙井品牌发展20周年暨新昌现象研

讨会

茶叶大会今日活动

新昌新闻网记者 陈霞

昨日，来自全国各地的受邀来

宾陆续前来各驻地宾馆报到，并领

取了本次茶叶大会相关介绍资料。

林立慈是福建省福鼎市茶叶协

会会长，他告诉记者，这是他第六

次来新昌参加中国茶叶大会，而

且每年都有新收获。“新昌作为名

茶之乡、茶文化之乡，每次都给我

留下了不同的印象。”林立慈说，

“打响‘大佛龙井’这个品牌离不

开新昌县委、县政府的重视，我认

为在这方面花费人力、物力、财

力，无论是对老百姓的增收还是

延伸开发文化旅游产业等都具有

重要意义。”林立慈还对我县“中

国茶市”赞不绝口，他说，抓茶市

建设，重视茶市交易，给茶商创造

交易平台是发展茶叶经济的重要环

节，是值得他们借鉴的成功典范。

来自湖南、河南等地的茶商、从

事茶叶行业的相关人员纷纷表示，

近年来，“大佛龙井”在全国各地都

享有名气，在各地都有不错的销售

量。河南温县的郑福臻说：“在温县

茶市也有不少新昌人在经营，对‘大

佛龙井’这个品牌一直维护得很好。

在来新之前，我们就加入了一个微

信圈，里面详细说明了本次大会流

程及安排，各项活动衔接得很好，宣

传做得十分到位，我很期待晚上的

‘微茶楼’活动。”

“六次来新昌，每次印象都不同”
茶文化节嘉宾报到侧记

科技创新进行时
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